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ШКОЛА ШИТЬЯ ЛЕГЕНДАРНОГО 
БРЕНДА BURDA ТЕПЕРЬ В ОРЛЕ

Энне Бурда: «Начинайте делать то, о чём всегда мечтали. И всё получится!»

Бренд BURDA в представлении не нуждается. Знаменитый немец-
кий журнал знают в нашей стране все. Издание родилось в далеком 
1950-м году в Германии. В 1965 году тираж издания достиг одного 
миллиона экземпляров. В 1987 году, в период эпохи перестройки, 
издание пришло в нашу страну. А в год 30-летнего юбилея журна-
ла Burda в России профессиональная Академия шитья знаменитого 
бренда Burda гостеприимно распахнула свои двери в самом центре 
города Орла! 
С приходом школы шитья «Академия Burda» в наш город многие 
получили возможность научиться шить, вязать, вышивать и валять у 
одних из лучших специалистов в городе! Академии удалось собрать 
команду молодых и активных профессионалов, которые помогут 
вам приобрести полезные навыки шитья на всю жизнь. Применять 
их как хобби или сделать шитьё свое профессией – выбор каждого. 
А диплом Академии BURDA подскажет, как им правильно распоря-
диться, когда он только попадёт в золотые руки выпускниц после 
окончания любого из курсов.
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Удовольствие от шитья напрямую зависит от тех-
ники, которой вы пользуетесь. А в школе шитья 
«Академия Burda Орёл» всё оборудовано по 
высшему разряду: отдельное рабочее место, со-
временная швейная техника производства кон-
церна Джаноме, профессиональная гладильная 
система производства Италии V2600 Metalnova 
и необходимый набор портновских колодок. В 
процессе обучения каждый обязательно подру-
жится с такой непростой техникой как оверлок и 
распошивальная машина, получит навыки рабо-
ты с разными тканями, от хлопка до натурально-
го шёлка и шерсти.
Творческая атмосфера школы шитья «Академия 
Burda Орёл» – это не только классические курсы 

АКАДЕМИЯ BURDA ОРЁЛ – ЭТО 
НЕ ТОЛЬКО ПОЛЕЗНО, ПРЕСТИЖНО, 

НО И УДОБНО ДЛЯ ВАС:
• Работает 7 дней в неделю с 10 часов утра 

до 21:30 вечера
• Занятия проходят тремя блоками: утро (10:00 – 
13:00), день (14:00 – 17:00), вечер (18:30 – 21:30)

• Расписание формируется с учётом ваших 
пожеланий, для этого просто нужно выделить 

всего 3 часа 1 раз в неделю!
• Вы станете участником партнёрской програм-

мы и обладателем «Карты привилегий», что даёт 
возможность приобретать ткани и всё 

необходимое для шитья со скидкой 
в магазинах-партнёрах

Мы уверены, что, обучаясь в творческой и 
комфортной обстановке, вы не только приоб-
ретёте новые навыки и знания, но и отдохнё-
те от привычных будней, заведёте приятные 

знакомства! Добро пожаловать!

по пошиву прямой юбки на подкладке, платья, 
блузки, брюк, жакета, пальто, но и нестандарт-
ные форматы обучения: совместный пошив, 
индивидуальное обучение, разнообразные ма-
стер-классы, лекции и экспресс-курсы от извест-
ных практикующих дизайнеров нашего города, 
курсы по вязанию разного уровня и вышивке 
«Орловский спис». 
А какая мама не мечтает, чтобы её дочка научи-
лась шить?! Специально для маленьких прин-
цесс таких дальновидных мам Академия Burda 
разработала обучающий курс «Основы шитья. 
12+». 

ул. Максима Горького, 45, 3 этаж, каб. 5 
тел. 8-910-748-49-54  
www.burda-orel.com 

vk.com/burda_academy_orel 
instagram.com/Burda_academy_orel
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http://www.burda-orel.com/
http://vk.com/burda_academy_orel
http://instagram.com/Burda_academy_orel
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Тут пьют сидр
В первые секунды на посе-

тителя находит оторопь: мно-
жество названий, необычные 
этикетки, разные оттенки цвета. 
Что выбрать? А выбирать надо 
персонально. Вкус бармена (а 
здесь они невероятно эруди-
рованы по части аромата и по-
слевкусия) может не совпасть с 
мечтами посетителя. Поэтому 
надо дегустировать. Уже с пер-
вого глотка становится понятно, 
какой из вкусов твой. 

Начать лучше с классики. 
К примеру, французский по-
лусладкий Kerisac из чистого 
яблока без добавления других 
фруктов и ягод. Как вариант, тот 
же Kerisac, но традиционный. В 
нём присутствует небольшое 
количество естественного осад-
ка, что даёт приятную терпкость. 

Романтика в бутылке
Если хочется чего-то совсем 

необычного, стоит обратить вни-
мание на французские изыски. К 
примеру, Val de Rance – это доми-
нирующее яблоко с добавлением 
сока персика и даже грейпфрута, 
а Artisanal – вкус свежескошен-
ного сена и яблочного мармела-

да. Этот удивительный продукт 
дарит ценителям аромат тихого 
летнего вечера.

В качестве основного сырья 
может выступать не только 
яблоко, но и груша, и другие 
фрукты. Эксперты отдают пред-
почтение сбалансированному 
яблочно-грушёвому купажу 
с тонким вкусом и богатым 
послевкусием. Стоит также по-
пробовать вариант с барбари-
сом (вкус конфет из детства!) 
или элитный французский сидр 
со вкусом ежевики, бузины и 
яблок.

Как, с чем и где?
Яблочный игристый напиток 

в жару освежает, а в холод со-
гревает, поэтому удовольствие 
приносит в любой сезон. Сопро-
вождать его можно любыми 
блюдами – от утиного стейка 

до десертов, приготовленных 
кондитером из высококаче-
ственных продуктов. Всё это 
есть в меню сидрерии. Для про-
бы можно брать небольшие им-
портные бутылочки «на одного» 
или разливные сорта из кранов. 
А для тех, кто за рулём, имеют-
ся и лайт-предложения: безал-
когольное пенное, необычные 
соки и фантастические био-ли-
монады родом из Германии.

Французский Kerisac, испанский Trabanco, бельгийский Ruwet, более 300 
сортов хмеле-солодовых шедевров со всего мира – всё это теперь мож-
но найти в первом  в Орле специализированном заведении 3 в 1 Сидрерия | 
Bottle shop | Декабрист, открытие которого ценители считают одним из 
главных гурмэ-событий этого года в регионе. 

СИДРЕРИЯ|BOTTLE SHOP|ДЕКАБРИСТ

Тургенева, 37,
т. 48-80-67

vk.com/tutciderorel 
instagram.com/tutciderorel/

http://vk.com/tutciderorel
http://instagram.com/tutciderorel/
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Декабрист: 
удивительная проба

А попробовать можно в про-
сторном пабе «Декабрист», 
который находится рядом с 
магазином. Атмосфера в нём 
не то чтобы расслабляющая, а 
скорее концентрирующая. Хо-
чется сосредоточиться на вкусе, 
аромате и продуктивной бесе-
де с барменом, который знает 
о содержимом своих погребов 
столько, что способен подо-
брать сорт под личные пристра-
стия, настроение и ситуацию. 

За стойкой – 25 кранов. И этого 

достаточно, чтобы навсегда из-
бавиться от пивных стереотипов. 

Пенное просвещение
В «Декабристе» составлена 

интереснейшая подборка, в ко- 
торой раскрыты все стили и 
направления пенного продукта. 

Классический лагер, шотланд-
ский эль (а также дупель, три-
пель и квадрюпель) восхищают 
всех, кто пробует впервые.

В качестве добавок могут 
выступать фрукты (хмель и 
маракуйя, кстати, отличный 
тандем!), а может и рис. Он 
даёт оригинальный копчёный 
привкус – это для любителей 
экзотики и вообще для любо-
пытных посетителей, которых с 
каждым днём здесь появляет-
ся всё больше. 

Как пить крафт?
Эксперты считают, что ру-

котворное коллекционное 
пенное стоит пить без сопро-
вождения, чтобы не забивать 
аромат и не смешивать вкусы. 
Но поскольку оно всё-таки спо-
собствует аппетиту, в пабе «Де-
кабрист» имеется и своя кухня.  
Там готовят бургеры, рёбрышки 
BBQ, жарят стейки из говядины, 
виртуозно крутят колбаски из 
мяса всех сортов, а фишка за-
ведения – это гренки из пивной 
дробины. 

Если одной закуской насы-
титься не удаётся, стоит прихо-
дить в «Декабрист» на живые 
концерты, которые с наступле-
нием осени проводятся всё ча-
ще. Музыка, удивительные вку-
совые открытия и выверенный 
до последнего гвоздя интерьер 

– тройная гарантия хорошего 
вечера. 

BOTTLE SHOP: ПЕННОЕ СО ВСЕГО СВЕТА
История, характер и миссия – вот что отличает 
сегодня крафтовые пивоварни от стандартных 
многотонных производств. Не только вкус и 
аромат, но и плотность, индекс хмелевой горечи, 
степень обжарки солода – вот чем интересуются 
производители, которые несут… нет, не в массы,  
а в небольшие сообщества ценителей свой уни-
кальный продукт. 
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Их идею в Орле поддержал магазин-паб Bottle shop. Здесь 
подобрано более 300 сортов хмеле-солодовых шедевров из 
Америки и Испании, Нидерландов и Прибалтики, Германии 
и Норвегии, Англии и Шотландии. Огромен выбор и отече-
ственного пенного. Именитые бренды AF Brew (Санкт-Пе-
тербург), Plan B (Ярославль), Heartly (Липецк) и даже зна-
менитая «Атомная прачечная» от екатеринбургской марки 
Jaws… Перечислять можно долго, но лучше пробовать. 

Тургенева, 37,
т. 48-80-67

vk.com/dekabrist_orel
instagram.com/dekabristorel/

http://vk.com/dekabrist_orel
http://instagram.com/dekabristorel/


22

Совсем недавно с конвейера завода 
ŠKODA в чешском городе Квасины со-
шел первый компактный SUV ŠKODA 
KAROQ. 

Новая модель сочетает в себе луч-
шие качества бренда: эмоциональ-
ный и динамичный дизайн, невероятно 
просторный салон, новейшие системы 
помощи водителю, а также мощные и 
экономичные двигатели. Первые авто-
мобили ŠKODA KAROQ будут переда-
ны покупателям в октябре этого года. 
«Старт производства ŠKODA KAROQ 
— значимое событие для компании 
ŠKODA, в особенности для команды на 
заводе в Квасинах, — комментирует Ми-
хаэль Оэльеклаус (Michael Oeljeklaus), 
член Совета директоров ŠKODA, ответ-

ственный за производство и логистику. 
— Последние несколько месяцев все 
сотрудники предприятия тщательно и 
интенсивно готовились к запуску произ-
водства нового компактного SUV». 

Новый ŠKODA KAROQ, премьера ко-
торого состоялась в Стокгольме в сере-
дине мая, — компактный SUV с характе-
ром. Его эмоциональный и динамичный 
дизайн с множеством «хрустальных» 
элементов является образцом нового 
фирменного стиля ŠKODA для автомо-
билей сегмента SUV. Среди его главных 
отличительных особенностей — ба-
гажник объемом до 1 630 литров, пол-
ностью светодиодные фары головного 
освещения и впервые доступная для ав-
томобиля ŠKODA цифровая приборная 
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АНОНС ВЫСТАВОК МУЗЕЯ ИЗОБРАЗИТЕЛЬНЫХ ИСКУССТВ

панель с полностью настраиваемым гра-
фическим оформлением. Для ŠKODA 
KAROQ предлагается пять вариантов 
двигателей мощностью от 85 кВт (115 
л.с.) до 140 кВт (190 л.с.). Новый компакт-
ный SUV также впечатляет практичными 
решениями: KAROQ может быть осна-
щён виртуальной педалью для бескон-
тактного открытия дверцы багажника и 
опциональной системой VarioFlex для 
трансформации задних сидений. Пред-
приятие в Квасинах — одна из трёх про-
изводственных площадок ŠKODA в Чеш-
ской Республике. Завод является одним 
из крупнейших работодателей в Крало-
веградецком регионе: здесь работает 
около 8 000 сотрудников. За последние 
годы его производственный потенциал 
был значительно расширен и модер-
низирован. Только с 2015 года ŠKODA 
инвестировала порядка 11 миллиардов 
крон в развитие мощностей завода по 
производству автомобилей класса SUV. 
В ближайшие годы компания планирует 

увеличить объёмы выпуска до 295 000 
единиц в год.

В рамках Стратегии-2025 ŠKODA ре-
ализовывает масштабную кампанию по 
расширению модельного ряда, в первую 
очередь марка сосредоточена на укре-
плении позиций в сегменте SUV. С на-
чалом серийного производства KAROQ 
бренд делает очередной важный шаг в 
реализации этой стратегии. И хотя старт 
продаж на европейских рынках заплани-
рован на октябрь этого года, убедиться 
в превосходстве бренда ŠKODA в сег-
менте SUV вы можете уже сейчас, прой-
дя тест-драйв у официального дилера 
«Возрождение Север» по адресу:



СОВСЕМ
СКОРО

ОТ СОЗДАТЕЛЕЙ «БРАТЬЕВ ГРИЛЬ»
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ОТПРАВЬТЕ СВОЕГО БОССА 
В ОТПУСК!

НОВЫЙ ПРОЕКТ TELE2 «ОТПРАВЬТЕ БОССА В ОТПУСК» – ЭТО ВОЗМОЖ-
НОСТЬ НЕ ТОЛЬКО ДАТЬ СВОЕМУ РУКОВОДИТЕЛЮ ОТДОХНУТЬ, НО  
И РАЗРЯДИТЬ АТМОСФЕРУ В КОЛЛЕКТИВЕ И ПРОДЕМОНСТРИРО-
ВАТЬ ТВОРЧЕСКОЕ МЫШЛЕНИЕ В РЕШЕНИИ НЕСТАНДАРТНЫХ ЗАДАЧ.  
ОТПУСК ПО ДРУГИМ ПРАВИЛАМ – В ПРАВИЛАХ АЛЬТЕРНАТИВНОГО 
ОПЕРАТОРА МОБИЛЬНОЙ СВЯЗИ TELE2.

В ЧЁМ СУТЬ?
Идея конкурса креативна и в то же вре-

мя проста – коллективу компании нужно 
собраться в свободное от работы время и 
придумать, в какой из городов России от-
править своего босса. Будет ли это Сочи 

или Воркута – на усмотрение сотрудников. 
Главное – составить интересный туристи-
ческий маршрут в границах выбранного 
населённого пункта и разместить его на 
tele2.infoorel.ru. На этом сайте можно уз-
нать обо всех деталях проекта.

http://tele2.infoorel.ru/
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ВРЕМЯ ГОТОВИТЬ САНИ: 
КАК РАСПРЕДЕЛИТЬ РЕСУРСЫ 
И ПОЛУЧИТЬ КАЧЕСТВЕННУЮ 
ПОЛИГРАФИЮ К НАЧАЛУ ГОДА

В МЫСЛЯХ О КЛИЕНТАХ
Стильная и качественная полиграфия добавляет 
баллы к имиджу компании. Однако, она должна 
быть ещё и полезной. Разберём на примере ка-
лендарей. Заказывая тираж, стоит задуматься о 
том, насколько удобно будущим владельцам бу-
дет пользоваться этой бренд-продукцией. 

• Карманные календари – спорная тема. 
В век смартфонов дополнительная «бумажка» 
с мелкими цифрами не функциональна. Но 
зато она может стать, к примеру, закладкой для 
ежедневника. Стоп! А не лучше ли тогда сразу 
заказать партию закладок?!
• Настольные календари-«домики». Более 
ценными считаются перекидные варианты, 
в которых не все 365 дней вмещены на одну 
плоскость
• Настенные календари. По месяцам – краси-
во. По кварталам – функционально. Здесь есть 
ещё и момент экономии. Дизайн квартального 
календаря предполагает разработку верхней 
«картинки» и «подвала». А вот для перекидного 
календаря нужно заказывать отрисовку всех 12 
месяцев

Итак, все дедлайны давно упущены, вместе с 
последними хризантемами увядает надежда 
на хорошие календари, качественные визитки, 
своевременные афиши… В общем, можно было 
бы начать печалиться. Но рекламное агентство 
«Пятница» не допустит уныния в рядах своих 
клиентов. И посему сообщает, что ещё можно 
успеть заказать всю необходимую к Новому году 
рабочую полиграфию. Да-да, тиражи поспеют в 
срок, ещё до 12-го удара курантов!
Но для этого нужно уже сейчас, не откладывая, 
составить список того, что нужно для эффектив-
ной деятельности бизнеса в будущем 2018-ом. В 
список могут войти:

• Календари, конечно! Как же без них?! 
• Буклеты (любого формата) 
• Листовки 
• Афиши 
  (от «раздатки» до полноценных городских) 
• Визитки (с новым дизайном – в новый год!) 
• Сувениры (тут – простор для фантазии.  
   В топах запросов по «сувенирке» сегодня 
  лидируют ежедневники, USB-накопители 
  и ручки) 
• Пресс-воллы 
   (для фотосетов или пресс-конференций)
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Дарить партнёрам и клиентам флешки малень-
кой ёмкости тоже не стоит. Ведь в век мобиль-
ной информации нужны объёмные хранилища. 
И в этом случае лучше никак, чем кое-как. 
Стоит задуматься о необычных, но полезных 
сувенирах. В этом смысле брелок-рулетка, кон-
фетки в брендированной обёртке и аккуратная 
сумочка-шоппер будут для многих приятнее, чем 
безразмерные футболки и бейсболки. В общем, 
хотите, чтобы клиент вас любил, – думайте о его 
потребностях, как о своих собственных. Но не-
долго. Год на исходе. Зима близко…

РА «ПЯТНИЦА» 
НА СТРАЖЕ КАЧЕСТВА
Если вы не знаете, какой должна быть ваша поли-
графия и «сувенирка», приходите к дизайнерам 
«Пятницы». Они помогут разработать фирстиль с 
нуля или подкорректируют существующий.
Индивидуальный подход – это для сотрудни-
ков РА «Пятница» не дежурная фраза. Если есть 
большие планы, но ограничены финансовые воз-
можности, вместе с «Пятницей» можно привести 
всё в гармонию и получить нечто действительно 
яркое и запоминающееся.

Качественное воплощение. Вся продукция печа-
тается только на современном высокопроизво-
дительном и точном оборудовании. Так что за 
сроки и цветопередачу можно не волноваться!

ЛЮБОЙ ТИРАЖ. 
ДА-ДА, ХОТЬ МИЛЛИОН! 
Услуги по распространению. Когда собственных 
ресурсов не хватает, а нужно ввести рекламный 
продукт «в народ», «Пятница» поможет сделать 
это своевременно!

ВСЁ ЕЩЁ ДУМАЕТЕ?
А ЧАСИКИ ТИКАЮТ!
УСПЕЙТЕ СОЗДАТЬ 
НОВОЕ ЛИЦО ВАШЕГО 
БИЗНЕСА К НОВОМУ 
ГОДУ!
ЗВОНИТЕ!  48-67-88
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(возможен самовывоз)
квикфуд.рф
operator@kvikfud.ru
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Ароматный шашлычок, шквар-
чащая на сковороде отбивная, 
нежная, тающая во рту ветчина, 
пряная колбаса… Как обеднели 
бы наши столы, не будь её – сви-
нины – мяса, которое по праву 
называют универсальным! В ряде 
стран Европы и Америки свинина 
– «мясо №1». Она – один из самых 
потребляемых продуктов в Рос-
сии, вокруг которого до сих пор 
разгорается множество споров. 
Относительно её пользы и вреда 
существует немало мифов, по-
рождаемых попытками вести здо-
ровый образ жизни. Журнал «Пят-
ница» решил развеять несколько 
самых популярных заблуждений. 
На наши вопросы ответили врачи 
и технологи Знаменского СГЦ – од-
ного из крупнейших и наиболее 
уважаемых мясоперерабатываю-
щих производств России.  

МИФ 1.  «СВИНИНА –  
«НЕЧИСТОЕ МЯСО», СВИНИНА 
– «МЯСО С ЗАПАХОМ»

Свинья – животное особенное: нежвач-
ное и всеядное. С одной стороны, это не-
плохо, потому что фермерам проще про-
кормить прожорливых питомцев. Свиньи 
плодовиты и быстро набирают вес, поэтому 
свиное мясо во все времена считалось до-
ступным продуктом, который дешевле го-
вядины. 

С другой стороны, сегодня многих смуща-
ет именно всеядность свинок. Как понять, 
чем животное кормили? Какие вещества 
накопило мясо? К тому же, бытует мнение, 
что при содержании свиньи в «фермер-
ско-домашних» условиях мясо приобретает 
своеобразный запах. Опасения справедли-
вы. Но лишь отчасти. И лишь касательно 
малых, подсобных хозяйств. 

В больших свиноводческих компаниях 
процесс кормления поставлен на поток. 
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В течение всего периода роста 
животные едят исключительно 
комбикорм. И никаких «отхо-
дов общепита»! Почему? В пер-
вую очередь, потому, что необ-
ходимо исключить попадание 
на комплексы болезнетворных 
организмов. По этой же причи-
не любое уважающее себя боль-
шое свиноводческое хозяйство 
старается производить своими 
силами и корма. К примеру, Зна-
менский СГЦ имеет огромный 
цех по производству еды для 
своих питомцев. 

Современные комбикорма 
почти на 100% состоят из рас-
тительных компонентов, поэ-
тому свиноводческие компании 
стараются создавать растениеводческие 
кластеры, обеспечивающие комбикормо-
вые заводы исключительно собственным 
сырьём. Всё это – опять же для снижения 
рисков заноса инфекций, а также для кон-
троля качества на всех этапах – от зёрныш-
ка на поле до мяса на прилавке. 

Любопытно, что для каждого возраста 
животных разрабатывается особый состав 
комбикорма. В Знаменском СГЦ, к приме-
ру, за полгода (столько нужно хрюшке для 
достижения массы в 115 кг) применяется 5 
(!) рецептов, в зависимости от стадии раз-
вития. Расчёт рациона для каждого этапа 
роста свинки – работа десятков, а то и сотен 
учёных. Их усилия тратятся на то, чтобы 
кормление животного было эффективным, 
а мясо – максимально вкусным и полезным. 
Конечно же, эпитеты «грязное» и «нечи-
стое» никак нельзя применить к мясу жи-
вотных, которые сидят на такой сбаланси-
рованной, вегетарианской диете! Про запах 
не стоит и говорить: специи для такой сви-
нины – ненужный атрибут!

МИФ 2. 
«ДОМАШНЯЯ» СВИНИНА 
ЛУЧШЕ «ЗАВОДСКОЙ»

Это одно из самых глубоких заблужде-
ний, дошедшее до нас ещё с советских вре-

мён. Дело в том, что качество свиного мяса 
зависит от породы и, главным образом, ра-
циона кормления животного. В отличие от 
большинства фермерских хозяйств, где жи-
вотных зачастую кормят «чем придётся», 
большие свиноводческие компании весьма 
трепетно подходят к вопросам кормления. 
Сегодня уже нет смысла доказывать, что 
при «комбикормовой диете», которую при-
меняют все крупные хозяйства, показатели 
мяса (уровень pH, насыщенность витамина-
ми и минералами, постность, органолепти-
ческие свойства) лучше, чем у «частников». 
Это – объективная реальность. 

В вопросе конкуренции «заводской» и 
«домашней» свинины есть и другой аспект: 
порода. Большие селекционные компании, 
такие как Знаменский СГЦ, постоянно сле-
дят за «чистотой» линий, и, самое главное, 
постоянно работают над повышением эф-
фективности пород, улучшения их мясных 
качеств. «Частник» этого позволить себе 
не может и оказывается в заведомо прои-
грышном положении. Самое лучшее, что 
он способен сделать – закупить «стартовое 
стадо» у селекционно-генетических цен-
тров (в итоге так и происходит – к примеру, 
Знаменский СГЦ поставляет животных в 
фермерские хозяйства 50 регионов России). 

Первоначальное поголовье для Знамен-
ского СГЦ было поставлено 11 лет назад 
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нидерландской компанией Hypor, одной 
из крупнейших в мире в области селекции 
свиней. Совсем недавно, в 2016 году, были 
опубликованы итоги анализа сотен образ-
цов свинины, сделанного Национальной 
комиссией Франции. Мясо пород Hypor 
признали одним из лучших в Европе по це-
лому ряду показателей и соответствующим 
строгим стандартам европейской безопасно-
сти, а значит, и наша, орловская свинина от 
Знаменского СГЦ также является таковой. 

МИФ 3.  
«СВИНИНА – СЛИШКОМ 
ЖИРНОЕ МЯСО»

Свинина – не настолько жирная, как при-
нято считать. Мясо свиньи самым благо-
приятным образом вписывается в рамки 
диетического питания, так как его кало-
рийная ценность близка к калорийности 
мяса птицы (105-135 ккал на 100 г), содер-
жание жиров — минимально (в среднем, 3 г 
на 100 г). Свинина имеет ярко выраженный 
жир, что позволяет с легкостью убрать его, 
если требуется. Помимо этого, липиды сви-
нины большей частью составлены из нена-
сыщенных жирных кислот (на 60%, как и в 
курином мясе). Эти хорошие жиры способ-
ствуют предотвращению кардиоваскуляр-
ных болезней.

Во-вторых, белок свинины – очень каче-
ственный. Всего 150 г мяса на 50% покрывает 

суточную потребность в 
белке взрослого 70-кило-
грамового человека!

В-третьих, свинина со-
держит большое количе-
ство железа (меньше, чем 
говядина, но больше, чем 
куриное мясо), а также 
витаминов группы B (ку-
сок филе в 100 г на 60% 
покрывает дневную по-
требность в витамине B1). 
Наконец, свинина богата 
цинком (1,5-4 мг на 100 г) 
и селеном. Она прекрасно 
подходит для меню людей, 
следящих за своим здоро-

вьем и формой. Свинину рекомендуют упо-
треблять и кормящим женщинам, так как 
она хорошо влияет на выработку грудного 
молока.

Если говорить о вреде свинины, то един-
ственное, на что стоит обратить внимание 
–содержание жиров и токсинов в произво-
дных свиных продуктах, особенно в кол-
басах.  Злоупотребление ими может иметь 
отрицательное влияние на человеческий 
организм. С этой точки зрения более пред-
почтительными являются ветчины. 

 МИФ 4. 
«САЛО – ВРЕДНАЯ ЕДА»

Продукт высококалорийный, да. Но не 
вредный. Как только многие из нас пред-
ставляют кусочек сала на чёрном хлебушке, 
так сразу начинается активное слюноотде-
ление. И это неслучайно. Ведь организм му-
дрее нас.  Это подтверждают и специалисты 
из Мюнхенского университета. С помощью 
современных микробиологических техно-
логий они исследовали состав свиного сала 
и обнаружили в нём полезные вещества, в 
том числе уникальную арахидоновую кис-
лоту, которая входит в состав жизненно 
необходимого витамина F. Поэтому но-
вейшая парадигма здорового питания на-
рекает умеренное потребление животных 
жиров полезным! К тому же, свиной жир – 
причина сочности мяса и проводник вкуса. 
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Кислоты, которые содержатся в этом чу-
до-продукте, обладают желчегонным дей-
ствием и помогают, как это ни странно, 
образованию в печени «хорошего» холесте-
рина и расщеплению «плохого». Мононена-
сыщенная олеиновая кислота, например, 
защищает клеточные стенки печени и почек 
от продуктов окисления и борется с разви-
тием атеросклероза. Немецкие учёные от-
носят сало к полезным животным жирам и 
даже советуют ежедневно включать кусочек 
в диеты для сердечных больных.

Есть ещё одна удивительная особенность 
этого, на первый взгляд, обычного продук-
та: он не накапливает в себе радионуклиды. 
И даже, как доказали канадские токсиколо-
ги из высшей медицинской школы Торонто, 
способствует выведению ядовитых веществ 
из организма человека. 

МИФ 5.  
«СВИНИНА СОДЕРЖИТ 
АНТИБИОТИКИ»

Довольно расхожее мнение, вошедшее в 
обиход из-за массового применения анти-
биотиков на куриных фермах. Со свинка-
ми дело обстоит иначе. Уже давно доказа-
но, что применение антибиотиков ведёт к 
снижению иммунных функций организма; 
это недопустимо на предприятиях, зани-
мающихся селекцией животных. Поэтому 
такие, как правило, крупные, компании 
стремятся сохранить так называемый «ста-
тус здоровья» благодаря строгим мерам 
по биобезопасности. Современные свино-
комплексы, как неприступные крепости, 
вооружены многочисленными биобарьера-

ми, препятствующими попаданию в стада 
патогенной микрофлоры. В Знаменском 
СГЦ такими препятствиями служат систе-
мы фильтрации воды и воздуха, меры по 
дезинфекции техники, проезжающей на 
комплекс, тотальный контроль за чистотой 
сотрудников (проход на комплекс возмо-
жен только «через душевую» и в сменной 
продезинфицированной одежде, которая 
выдаётся на входе) и многие другие. 

Ну а если это вас не убедит, то отметим, 
что вся продукция крупных производи-
телей проходит многочисленные государ-
ственные проверки на наличие антибио-
тиков в свинине. Массовые продажи мяса, 
не соответствующего санветтребованиям, 
сегодня практически невозможны. 

Теперь, когда многие заблуждения о сви-
нине развенчаны, рушится ещё одно: «хо-
рошую свинину надо искать на рынках». 
Вовсе нет! 

Уже давно прошли времена, когда сани-
тарно-гигиенические нормы стихийных 
ярмарок всех устраивали. И даже синяя 
печать на шкурке – не залог хорошего мя-
са.  Покупатель научился подмечать непри-
глядные особенности «уличной» торговли 
и «хотеть чего-то большего» от продавца: 
стерильной чистоты, свежести продукта, 
уверенности в его качестве. На наш взгляд, 
всем этим требованиям соответствуют мя-
со и деликатесы нашей, орловской компа-
нии – Знаменского СГЦ. Кстати, в Орле под 
вывеской «Свежее мясо от производителя» 
работают уже 25 фирменных магазинов 
компании. Во многих ежедневно наблюда-
ются очереди. Это ли не показатель?  
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МЫ НЕ РУБИМ БАБЛО:
GRAMMATIC FILM О КАЧЕСТВЕ 
ВИДЕОПРОДУКТА И О СЪЁМОЧНОЙ 
ПСИХОЛОГИИ

В творческом архиве GF – удивительные 
свадьбы и стильные рекламные ролики, 
музыкальные клипы и видеоотчёты со зна-
ковых мероприятий мирового масштаба, 
имиджевые видео, корпоративные фильмы 
и государственные заказы… В общем, в их 
объектив попадает всё интересное и трен-
довое. В беседе с «Пятницей» Игорь Мерцалов 
и Артём Повторейко (основатели, вдохнови-
тели, двигатели и универсальные видеогра-
фы компании Grammatic Film) рассказали 
о том, как начинается и как развивается 
правильный видео-бизнес.
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ВЕДАЙ. ВОЮЙ. ВЛАДЕЙ СОВЕСТЬЮ. СИЛОЙ. СЛАВОЙ

Клуб «Вятичи» в 2017 году 
отмечает свой первый юбилей: 
пятилетие. Праздновать, 
кстати, будут без алкоголя. 
Роман Титов, руководитель клуба 
«Вятичи», говорит, что допинги 
и дозы – это «ай-ай-ай», как плохо. 
Не пить, не курить, любить 
Родину и спорт – необходимые 
условия для того, чтобы стать 
современным вятичем. 

Роман, как вообще пришла идея орга-
низовать такой клуб?

Мне скоро 40 лет будет. Я многодет-
ный папа. Я к этому пришёл с возрас-

том. Надоело быть как все, надоело 
быть недовольным. Мы стараемся не 
ругать власть и каких-то чиновников. 
Требовать с них – другое дело: «Ты мне 
обязан это сделать». У него в бумажке 
прописана должностная инструкция. 
Кроме нас никто не сможет ничего сде-
лать. «Вятичи» – это структурное под-
разделение ассоциации «Щит и меч» 
или движения «Возрождение», которое 
возглавляет русский витязь Александр 
Поветкин. У нас 86 организаций. 

Я сам из «силовиков». Первое образо-
вание у меня юридическое. У нас очень 
много тех, кто служат или служили. 
Они примерно понимают, что происхо-
дит в стране. 
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Почему «Вятичи»?
Издревле наша территория населя-
лась вятичами. Это был большой ро-
доплеменной союз, в который входили 
Орловская, Московская, Липецкая, Во-
ронежская, Рязанская, Тульская, часть 
Калужской и часть Брянской области. 
Это огромное государство.

Расскажите, какие направления ак-
тивно развивает клуб «Вятичи»? 

У нас четыре направления: спорт, трез-
вый образ жизни, возрождение куль-
турных традиций и экология. Сегодня 
в Орле открыты 6 спортзалов. В Ливнах, 
Залегощи, Отраде, Становом постоянно 
работают секции. Детишки разных воз-
растов приходят. Основной принцип 
работы – это направленные диалоги, 
проводим лекции в школах о здоровом 
образе жизни. Развиваем патриотизм. 
Принимаем желающих от 7 до 67 лет.

А можно подробнее о ваших клубов-
ских традициях? 

У нас в клубе круговая порука: если 
человек состоит в клубе и хочет приве-
сти своего друга, то должен за него по-
ручиться. Если кто-то пришёл курящий 
и пьющий, ему даётся неделя срока, 
чтобы бросить. У нас очень жёсткий по-
рядок на этот счёт: не пить, не курить, 
только трезвая Россия станет великой. В 
этом направлении полумер нет вообще. 

Также мы активно возрождаем куль-
турные обычаи и традиции народов. 
Мы разучились петь, танцевать, пере-
стали уважать старших, понимать, что 
однажды каждый из нас станет дедуш-
кой или бабушкой. И к каждому могут 
относиться так же. Ну, и знание своих 
корней. Мы на день рождения дарим 
родовые книги, чтобы помнить своих 
предков по именам. Проводим свадьбы.

Каким образом вы боретесь за экологию?
Заставляем органы выполнять свои 
обязанности. Сейчас мы третий месяц 
боремся со спиртзаводом в деревне 
Верхние Любовши Краснозоренского 
района. Они выливают отходы в зем-
лю, в реку. Там 520 людей живут рядом 
и постоянно болеют. Уже дважды выез-
жали, ловили. 

«Тропа вятичей» – что это?
Это формат «Тропы разведчика» или 
так называемая «сдача на жетон». Если 

добавить спарринги с тремя противни-
ками, то это и будет «Тропа разведчика 
в ГРУ». Мы проводим Тропу вятичей 
осенью и весной. Практически в ка-
ждом районе. Стараемся это делать, ког-
да холодно. Задача – привлечь мужское 
молодое население, чтобы подготовить 
к службе в армии. Все наши мальчиш-
ки, кстати, служили очень достойно, в 
хороших войсках, по контракту. И везде 
получают одни грамоты и благодарно-
сти. Они пришли в армию физически и 
духовно подготовленные. 

Кто может проходить Тропу вяти-
чей, только парни?

Любой может: женщина, мужчина, 
ребёнок – неважно. Главное, чтобы по-
дошёл по здоровью. Одно дело – прой-
ти «Тропу» летом. Водичкой полил на 
себя, и всё – бежишь. И совсем другое  – 
осенью. Ныряешь в реку, а на улице 
уже снег идёт. И ты после этого должен 
не просто бежать, а ещё выдерживать 
нагрузки: автомат собрать, разобрать, 
проползти, отстреляться, раненого та-
щить, а в конце – бревно. Это команд-
ная эстафета. Бывает, когда хрупкая де-
вушка тащит всю команду. А взрослого 
двухметрового дядю, который прыгнул 
в реку по пояс, вытаскивают из воды, 
потому что ноги сводит от холода. Зато 
девчонка в одной футболке прёт как па-
ровоз впереди всей команды. 

Мы ждём всех, кто хочет приобщить-
ся к исконному, родному, русскому! 

Тех, кто хочет испытать себя в слож-
ных условиях «Тропы», почувствовать 
вкус победы и вспомнить традиции своих 
предков. 

Приходите, будем рады вас видеть!
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В этом году уже 5 лет, как маленькая люби-
тельская группа роллеров превратилась в рол-
лер-школу. Провели первый роллер-фестиваль, 
и пошло-поехало: участие в соревнованиях, фе-
стивалях, показательные выступления... На пер-
вых крупных соревнованиях на Международ-
ном Минском роллер-марафоне стартовали 23 
орловчанина – в итоге 10 медалей разного до-
стоинства. Засветились несколько «звёздочек»: 
Даша Кирсанова (8 лет), Егор Головкин (8 лет), 
Люба Сергеечева (11 лет). Своими результатами 
они добились права участия в Первенстве Рос-
сии, а в 2017 году Егор стал абсолютным чемпио-
ном России, Даша и Люба – бронзовые призёры. 
В свободное от спортивных выступлений время 
мы решили заняться экстремальным катанием 
на коньках и роликах. Объединившись с группой 
FIRE WIND (руководитель Ольга Турсина), появи-
лось огненное шоу, с которым стали выступать во 
многих городах на ледовых аренах, а летом на 
площадях: прыжки с трамплина, слалом через 
огонь и трюки в горящем круге. Знакомство 
с Юрием Климовым внесло в выступления 
адреналин и сложные «горящие» атрибуты. Он 
стал надёжным и верным наставником у детей 
– тренером по физической подготовке. Кстати 
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Юрий Климов, как и руководитель роллер-шко-
лы Андрей Бутырин, продолжают выступать не 
только в развлекательных шоу-программах, но 
и в спортивных состязаниях. Они неоднократно 
становились победителями и призёрами на 
Российских и международных (Германия, Ис-
пания, Франция) турнирах в своих возрастных 
категориях. За высокие спортивные достижения 
А. Бутырину и Ю. Климову присвоено почётное 
звание ВЕТЕРАН СПОРТА.
После успешных выступлений на Кубке Москвы 
и на турнире Весна – Инлайн 2016 в Воронеже, 
где команда завоевала 12 медалей, из них 8 за 
первое место, ей заинтересовалась немецкая 
фирма ZIGGER и предложила сотрудничество. 
Компания ZIGGER поделилась своей новой раз-
работкой – жидкостью RF 101 по обработке под-
шипников скольжения. После её применения ре-
зультаты команды в беге на роликовых коньках 
значительно улучшились. Вот уже на протяжении 
последних двух лет фирма ZIGGER является ос-
новным спонсором команды.

В 2016 году впервые роллер-школа, совместно 
с управлением физической культуры и спорта 
Орловской области, организовали и провели 
Международный марафон, который вошел в 
рейтинг мировых марафонов, основным пар-
тнёром которого выступила компания ZIGGER. 
Но самое главное для школы – это привлечение 
детей и взрослых к массовому занятию этим ви-
дом спорта. А стимул заниматься появился – ско-
ростное катание на роликах стало олимпийским 
видом спорта. 
Роллер-школа с 1 октября уходит на зимние ка-
никулы (при положительном решении о выде-
лении площадки для занятий на роликах, занятия 
продолжатся и в зимнее время. Подробности смо-
трите в нашей группе vk.com/public53170069).
А ПОКА ЖДЁМ ВСЕХ ЖЕЛАЮЩИХ ЗАНИМАТЬСЯ 

КАТАНИЕМ НА КОНЬКАХ НА ЛЕДОВОЙ АРЕНЕ 
МЕГАГРИНН. 

КОНТАКТНЫЙ ТЕЛЕФОН: 
8-900-488-16-11

http://vk.com/public53170069


УМНЫЙ КОРПОРАТИВ





Подробная информация по телефону: 48-88-00 
Адрес: ул. Генерала Жадова, 9А

belisto.ru        belisto        belisto@mail.ru

НОВОГОДНИЕ ПРАЗДНИКИ
в  РЕСТОРАНЕ «BELISTO» 

НОВОГОДНИЕ ПРАЗДНИКИ
в  РЕСТОРАНЕ «BELISTO» 

В канун уходящего года каждый старается 
завершить наиболее важные дела, успеть 
купить желанные подарки для родных и 
близких, и, конечно же, подвести итоги уходя-
щего года. Чтобы всё успеть, нужно начинать 
готовиться уже сейчас! 

Хочешь, чтобы твой праздник был
особенным? Позволь нам помочь тебе!

Приглашаем провести незабываемые 
предновогодние корпоративные вечера и 
новогоднюю ночь в ресторане Белисто!

За нашими плечами большой опыт обслужи-
вания торжественных мероприятий: корпо-
ративные торжества, юбилеи, свадьбы, 
детские праздники и Дни рождения.

Размещение в залах от 30 до 140 гостей.
В этом году вас ждет зажигательная шоу- 

программа, вкусное и сытное меню,приятные 
цены и индивидуальный подход к каждому 
гостю!

Выбирая ресторан «Белисто», вы
доверяете свое торжество профессионалам!

http://belisto.ru/
mailto:belisto@mail.ru
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Кондитерская «Лавка сладостей»: ул. Пионерская,  10 д

Всегда в наличии БОЛЬШОЙ ВЫБОР пирожных, тортов, выпечки собственного
производства. Можно купить десерты с собой или полакомиться с чашечкой кофе

в уютной обстановке наших кондитерских.
ПРИНИМАЮТСЯ ЗАКАЗЫ НА ИЗГОТОВЛЕНИЕ ТОРТОВ: 49-01-48, 48-88-00.

БОЛЬШОЙ ВЫБОР ЧАЯ И КОФЕ.

Заказ через интернет-магазин с доставкой www.sladko57.ru
Оплата наличными, банковской картой, безналичный расчёт

кондитерская

20 ноября  – ОТКРЫТИЕ ПО ВТОРОМУ АДРЕСУ:
ул. Тургенева/Салтыкова-Щедрина,  22/10

http://www.sladko57.ru/
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• записаться на приём в кабинет шугаринга
   по телефону  633-057 или онлайн на сайте 633057.ru
• проконсультироваться со специалистом
   непосредственно перед процедурой
• узнать об акционном снижении цен на услуги
• получить приятные эмоции от быстрой
  и эффективной процедуры

• всем, работающим в индустрии красоты
• постоянным пользователям услуги шугаринга
  (делай сам и экономь!)
• студентам, домохозяйкам и даже пенсионерам
  (как элемент дополнительного дохода)
• тем, кто хочет детально разобраться в сути процесса
  и уяснить критерии качества 

http://633057.ru/
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Парикмахерский салон, студия ногтево-
го дизайна, косметический кабинет, зона 
визажа, специалист по работе с бровями, 
массажные комнаты, кабинет загара (с 
эффектом морского бриза, между прочим!)
шугаринг и т.д., и т.д.

К именитым здешним массажистам записыва-
ются загодя, косметологи помогают продлить 
молодость по максимуму, парикмахеры имеют 
такие регалии, что им можно смело говорить 
«Стригите на ваше усмотрение!». Здесь действи-
тельно рады каждому, здесь предложат лучший 
из возможных вариантов, здесь обитают только 
положительные эмоции, отсюда выходят с ощу-
щением собственной красоты. И таков результат 
даже после часа пребывания в комфортном кли-
ентском кресле. Так что украсть этот час (а то и 
день) у семьи, хлопот, обязанностей, суеты про-
сто необходимо! 

МИФ 3
Эффект от посещения салона длится всего 
пару дней

Качественно выполненная стрижка не теряет 
формы долгое время. Хороший гель на ногтях 
держится почти месяц. Шугаринг делает кожу 
гладкой на несколько недель. Главное – внима-
тельно прислушаться к рекомендациям масте-
ров. А они, как это принято здесь, без ценных 
советов по уходу за вновь обретённой красотой 
клиентов не отпускают. И, как следствие, ощуще-
ние ухоженности, «эффект салона» будет прод-
лён до предела.
Стоит ли откладывать посещение Центра кра-
соты ProfCosmo? Да! Но только до ближайших 
выходных! Ведь предубеждения больше не 
помешают достичь идеальной внешности! А 
некоторые процедуры лучше делать имен-
но в будни, чтобы сэкономить время. Перед 
важной встречей или для создания успешно-
го бизнес-образа стоит на полчаса заехать в 
ProfCosmo, чтобы сделать быструю укладку 
или экспресс-визаж.

Дорого, долго, неэффективно, непродуктивно – 
вот основные «причины», по которым сегодняш-
ний россиянин (и россиянка!) отказываются от 
посещения больших и круто оснащённых сало-
нов. Журнал «Пятница» готов переубедить тех, 
кто «экономит» на себе, прямо сейчас!

МИФ 1
Красота от профессионалов – это дорого!

Бренд Estell Professional, чьи ценности трансли-
рует ProfCosmo орловчанам – это профессио-
нальная забота о внешности по разумной цене. 
Для начала нужно пробно посетить салон и ис-
пытать на себе работу профессионалов, поймать 
нужную эмоцию, найти наконец-то своего мастера. 
Плюс, надо не полениться и начать следить 
за акциями и программами центра красоты 
ProfCosmo. К примеру, сейчас здесь действуют 
специальные цены:

• для студентов (студенческое «меню» 
с укладками, стрижками, креативными 
окрашиваниями и т.д.)
• для пенсионеров (втрое ниже на стрижку, 
окраску и химическую завивку)
• креативный проект – самое любопытное 
нововведение для тех, кто мечтает о то-
тальном креативе, сумасшедших цветах, 
невероятной форме. Если вы готовы пол-
ностью довериться творческому порыву 
мастера, то невероятную причёску можно 
получить практически бесплатно, потра-
тившись только на материалы!

МИФ 2 
Профессиональная забота о красоте – это 
долго! И не всегда эффективно

В прейскуранте ProfCosmo около 1000 услуг. И, 
да, конечно, все за день не перепробуешь. Но 
если выбрать стратегию, можно заметно преоб-
разиться буквально за месяц. Для этого у Центра 
красоты есть все возможности:

PROFCOSMO: 1000  КВАДРАТОВ 

КРАСОТЫ
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АЛЁНА ЧЕРНЫШОВА О ПИЛАТЕС 
И ТРЁХ СОСТАВЛЯЮЩИХ ЗДОРОВЬЯ
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«ЗАКРЕПОЩЕННЫЙ 
И МАЛОПОДВИЖНЫЙ 

ЧЕЛОВЕК В 30 ЛЕТ –  
СТАРИК.

ПОДВИЖНЫЙ 
И СИЛЬНЫЙ В 60 – 

МОЛОДОЙ ЧЕЛОВЕК»

Д. ПИЛАТЕС

Метод «пилатес» был создан 
Джозефом Пилатесом (1880-
1968) больше ста лет назад. Во 
время Первой Мировой войны 
он построил специальную си-
стему реабилитационных тре-
нировок для солдат с поврежде-
ниями опорно-двигательного 
аппарата, получивших ранения 
и проходивших лечение в госпи-
тале. Эта система позволяла 
даже лежачим больным делать 
упражнения и тем самых спо-
собствовала их быстрому выз-
доровлению. К 1990 году многие 
врачи-травматологи и реаби-
литационные центры уже ис-
пользовали технику Pilates для 
восстановления больных после 
травм и ортопедических опера-
ций. Сегодня метод пилатес по-
пулярен во всем мире.  
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ТЕЛЕФОНЫ: 
48-11-80, 8-953-616-72-13 

АДРЕС: 
ул. Полесская, 2 

(здание Дворца спорта, 
остановка «Дворец спорта»)
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Адрес: г. Орёл, ул. Советская, 11 
Телефон: 78•03•23, +7•903•637•03•23, с 10:00 до 20:00

krasota57.ru;      krasota057

ОСЕНЬ ВО ВСЕЙ КРАСЕ С «МАГИЕЙ КРАСОТЫ»

Три осенних месяца и три зимних (не говоря уже 
о весне!) – это сплошной стресс для организма. 
Ветер, холод, высушивающее воздух в помеще-
ниях отопление, авитаминоз – всё это отнюдь 
не способствует улучшению самочувствия. А уж 
внешность страдает так, что три месяца лета как 
раз и уходят на восстановление красоты. Но вы-
ход есть! Упредить осенне-зимний ущерб мож-
но, воспользовавшись предложениями от сало-
на «Магия красоты».
ПАРАФИНОТЕРАПИЯ ДЛЯ РУК И НОГ – это одна 
из самых результативных процедур оздоровле-
ния кожи. Восстановление, увлажнение, питание 
и, как следствие, омоложение – вот что получа-
ют посетители. Плюс к тому обезболивающий 
эффект для тех, у кого бывают боли в суставах и 
мышцах. Ну и релаксирующее действие, конеч-
но!
Позитивное влияние на кожу лица (а также 
рук, ног и области декольте) оказывает ХИМИ-
ЧЕСКИЙ ПИЛИНГ. Он способствует ускорению 
обменных процессов, увеличивает выработку 
коллагенов, гиалуроновой кислоты и эластина. 
Тонус повышается, неровности и даже рубцы 

разглаживаются, пигментные пятна, в том числе 
и старческие, сравниваются по тону с остальной 
кожей. По сути, это удаление верхних слоёв эпи-
дермиса при помощи специально подобранного 
состава. А дальше организм сам наращивает но-
вый, безупречно гладкий и чистый покров.
Время переходить к волосам. Осенью им просто 
необходимы ЛАМИНИРОВАНИЕ И ПОЛИРОВКА. 
В результате – красивые, гладкие, мягкие локоны 
без секущихся концов. Они легко расчёсываются и 
отлично лежат в причёске. Эффект длительный – до 
3-4 месяцев. А длина во время процедуры остаётся 
практически неизменной, срезается лишь необхо-
димый минимум – до 10 мм.
Ну а глобально оздоровиться в салоне «Магия 
красоты» позволяет КЕДРОВАЯ БОЧКА. Уже за 
один сеанс организм успевает избавиться от 
шлаков и токсинов на клеточном уровне! При 
этом возможно устранение проблем в систе-
ме органов дыхания и сердечно-сосудистом 
комплексе, укрепляется иммунитет, снимается 
стресс, уходит хроническая усталость. 

Важный факт: 1 процедура в кедровой 
бочке заменяет 5 км бега! 

Да, это чудо. А точнее магия – подлинная «Магия 
красоты», которая просто необходима всем осенью. 
Запись на процедуры – по телефону (4862) 78-03-23.

tel:+7�903�637�03�23
http://krasota57.ru/
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Фирстиль: от Древнего 
Египта до наших дней
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Фирменная «Пятница»

Разработать свой фирменный стиль 

сегодня можно в содружестве с ре-

кламным агентством «Пятница». 

Ведущие дизайнеры региона, широкие 

технические возможности и стойкий 

креативный настрой – вот что по-

может вашему бизнесу обрести лицо, 

стать известным и, главное, запоми-

нающимся. Вдумчивые маркетинговые 

исследования позволят выявить пре-

имущества компании, совместить их 

с мировыми рекламными трендами и 

грамотно преподнести их потенциаль-

ной аудитории. 

Индивидуальный корпоративный 

стиль – это стильно!  

Вместе с «Пятницей».
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КАК МОЛОДЫ МЫ БЫЛИ…
ОСЕНЬ. НАЧАЛО НОВОГО УЧЕБНОГО ГОДА.  
КАКОЙ ЖЕ БЫЛА ЖИЗНЬ СОВЕТСКИХ СТУДЕНТОВ? 
ОЧЕНЬ НАСЫЩЕННОЙ…

Продолжаем публиковать цикл статей Сергея Широкина об истории нашего 
города и страны. В этом номере – про студенчество Советского Союза.
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ИЗ ЖИЗНИ

СОВРЕМЕННОЙ МОЛОДЁЖИ  
ПОСВЯЩАЕТСЯ

МОЛОДЁЖИ
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Речь об орловском картингисте Леониде Панфилове. Ув-
лечение автоспортом с ранних лет навело его на мысль, 
как претворить в жизнь мечту и реализовать интересную 
бизнес-идею. 
За плечами 26-летнего Леонида неоднократные удачные 
выступления на Чемпионатах России и Европы, звание 
победителя кубка России, двукратного чемпиона России, 
звание мастера спорта, победителя и призёра междуна-
родных соревнований. 
Воспитанник клуба-картинга «Орёл», Леонид с 4 лет за 
рулём гоночных болидов. На протяжении долгих лет его 
домашней трассой и единственной тренировочной ба-
зой являлся Курский картодром, под руководством сво-
его отца – тренера, Леонид намотал по этой трассе не 
одну тысячу кругов. Тогда и зародилась идея о создании в 
родном городе настоящего картинг-центра. И теперь для 
тех, кто хочет всерьёз заниматься картингом или просто 
любит скорость, уже почти два года в Орле существует 
картинг-холл Lion.
Желающим испытать драйв на скоростных трассах спе-
шим сообщить, что в «Лионе» насчитывается более 20 
единиц техники, среди которых есть: шведские Caroli Kart 
(оснащены двигателем Хонда с объёмом 200 кубических 
сантиметров и мощностью 6,5 лошадиных сил, скорость 
до 40 км/ч), немецкие Rimo Evo 5 (объём двигателя 270 
кубических сантиметров и мощность 11 лошадиных сил, 
скорость до 65 км/ч), немецкие юниорские Rimo для 
детской академии картинг-школы «Лион» и итальянские 
Birel Baby для детей от 7 лет. 
Трасса протяжённостью 400 метров оснащена профес-
сиональной системой хронометража, которая фиксирует 
результаты каждого круга с точностью до тысячных долей 
секунды. Точно такая же система используется на чемпи-
онатах мира по картингу. 
За пять минут спортсмены проходят от 9 до 11 кругов. Ре-
зультаты гонки отображаются на онлайн-табло, а после 
заезда участники получают распечатку с результатами. 
Ежемесячно в «Лионе» проводится многоэтапный тур-
нир «Lion Cup», принять участие в котором может любой 
желающий. 

Современная молодёжь готова тратить немалые средства на технику и 
оборудование. Чтобы потом использовать их в своей деятельности, связанной 
с работой или хобби. Кстати, «Пятница» делится с вами примером того, как 
известный орловчанин превратил любимый спорт в любимую работу.

ВСЕХ, КТО ХОЧЕТ ОЩУТИТЬ СКОРОСТЬ 
И ПОЧУВСТВОВАТЬ АДРЕНАЛИН, 

КАРТИНГ-ХОЛЛ «ЛИОН»  ждёт по адресу: 

г. Орёл, пер. Керамический, 7,  
тел. 63-02-19  

vk.com/arenalion

http://vk.com/arenalion
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память, на которой он будет улыбаться 
и умилять родителей – не проблема. 
Конечно, это тоже не просто. В студию 
приходит малыш, который видит 
тебя впервые в жизни, и ты должен в 
течение нескольких минут найти к нему 
подход, организовать, вызвать нужные 
эмоции… Не все умеют.
Однако речь о другом, об изобрази-

тельной законченности фотографии. 
Для студийного портрета она во многом 

В СТУДИЮ ПРИХОДИТ МАЛЫШ, КОТОРЫЙ 
ВИДИТ ТЕБЯ ВПЕРВЫЕ В ЖИЗНИ, И ТЫ 
ДОЛЖЕН В ТЕЧЕНИЕ НЕСКОЛЬКИХ МИНУТ 
НАЙТИ К НЕМУ ПОДХОД, ОРГАНИЗОВАТЬ, 
ВЫЗВАТЬ НУЖНЫЕ ЭМОЦИИ…

Когда в 2005 году организовалось 
первое в Орле портретное «Фотоа-
телье», этот вопрос стал более чем 
актуален. Традицию заказывать 
фотосессии мы тогда только начали 
формировать, собственный портрет 
на стене многим казался чем-то 
вызывающим и нескромным, а вот 
поснимать любимое чадо – вроде бы и 
не предосудительно. Поэтому первыми 
посетителями нашей фотостудии стали 
многочисленные мамы. Посетителями, 
но не клиентами. Очень долго, года 
четыре, я неизменно отказывался от 
подобных съёмок. Просто потому, что 
не знал – как.
Что значит «не знал», недоумённо 

спросит читатель? «Тыжфотограф», у 
тебя есть фотоаппарат, студия, освети-
тельные приборы… В чём проблема? 
Какая разница, кого снимать?
Давайте сразу проясним: портрет 

бывает бытовой (на память) и худо-
жественный. Назначение второго в 
том, чтобы полученное изображение 
человека отвечало двум требованиям: 
раскрывало его характер и являлось 
законченным декоративным произве-
дением изобразительного искусства, 
способным стать органичной частью 
дизайна интерьера. Именно такой, 
художественной фотографией и 
предполагалось заниматься в «Фото-
ателье». Сделать «фотку» ребёнка на 

определяется костюмом. Бытовая 
одежда, даже симпатичная, даже подо-
бранная по стилю и цвету, в сочетании 
с непосредственной пластикой ребёнка 

даёт – ту самую бытовую картинку. 
Почти всегда. Со взрослыми не так. 
Почему? А просто костюм на них – 
только один из элементов создания 
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стене, да так, чтобы заглянувшего на 
огонёк эстета не перекосило?
Я не зря упомянул костюм. К сожа-

лению, детская одежда зачастую 
чересчур детская. Весёленькая. В жизни 
это, наверно, не плохо. Но на фото-
графии она никак не позволяет уйти 
от бытового изображения. Решение – 
стилизация. Или хотя бы намёк на неё. 
В прошлые эпохи, ещё до середины 
двадцатого века, детская одежда (не 
младенческая) почти не отличалась 
по стилю от взрослой. Поэтому на 
снимках тех лет мы видим маленького, 
но человека, без излишнего педалиро-
вания детскости, которое в наше время 
переходит, подчас, все рамки 
хорошего вкуса. В сочетании 
с невинным лицом такой 
костюм создаёт эпичный 
образ и позволяет при- 
вести композицию и сти- 
листику кадра в соответ-
ствие.
Кстати, где-то на 

интуитивном уровне 
потребность в «театра-
лизации» для съёмки 
детей чувствуют и роди-
тели, но не знают, как 
её реализовать. Чем с 
успехом и пользуются 
ф о т о г р а ф ы - л а б у х и , 
кочующие по детским 
садам и школам с чудо-
вищными поделками 
под мушкетёров и 
рыцарей, провоцируя 
не искушённых пап- 
мам умножать и 
без того запо-
лонившую быт 
пошлость.
Отдельно стоит 

коснуться вопроса 
фотосъёмки младен- 
цев до года. Кстати, 
традиция отме- 
чать годов-

образа и даже не главный. Работая с 
лицом (и фигурой) взрослого чело-
века, фотограф может по своему 
усмотрению варьировать светотеневой 

рисунок, ракурсы, позы и т.д., доби-
ваясь гармонии всех элементов в кадре. 
Ребёнок, даже очень послушный (а в 
последнее время это лишь мечта) всё 

...НА ИНТУИТИВНОМ УРОВНЕ ПОТРЕБ-
НОСТЬ В «ТЕАТРАЛИЗАЦИИ» ДЛЯ СЪЁМКИ 
ДЕТЕЙ ЧУВСТВУЮТ И РОДИТЕЛИ, НО НЕ 
ЗНАЮТ, КАК ЕЁ РЕАЛИЗОВАТЬ

равно не предсказуем и не управляем 
полностью. А значит, в лучшем случае, 
художественное изображение может 
возникнуть случайно. В остальном – 
профессионально, живенько и… 
бытово. Но родителям в основном 
большего и не надо, поэтому масса фото-
графов не мудрствуя предоставляет им 
такую услугу.
Так как же быть? Какой выход, 

если мы хотим не просто запечат-
леть ребёнка для семейного альбома 
(для этого в наши дни и фотограф-то 
не нужен, родительского смартфона 
достаточно), а повесить его портрет на 



щину первой профессиональной 
фотосессией, при всей своей кажущей 
ся логичности, ошибочна в корне. Нет, 
дома или на улице поснимать малыша 
современная техника позволяет вполне. 
А вот студийная съёмка становится 
практически невозможной. Свет в 
студии ставится под определённую точку, 
удержать в которой годовалого человека, 
любопытного до окружающего мира, не 
представляется возможным. Ну если 
только привязывать.
Поэтому в студии младенца можно и 

нужно фотографировать в три этапа до 
этого возрастного рубежа.
Первый – совсем беспомощного, в 

месяц, а то и раньше. Многие фотографы 
предлагают свои услуги именно в этот 
период, пытаясь подражать концепции 
съёмки знаменитой Анне Геддес, не 
дотягивая ни до её постановочных 
возможностей, ни до отточенной ком- 
позиции, и превращая когда-то нова-
торскую идею в расхожий штамп.

Второй период – когда ребёнок начи-
нает держать голову и уверенно лежит на 
животе. Многие дети в этом возрасте уже 
прекрасно фиксируют взгляд на камере и 
позволяют следить за их подвижной как 
ртуть мимикой. Возможны очень инте-
ресные крупные планы.
И третий период – это когда ребёнок 

начал уверенно сидеть. Причём, первые 
две съёмки вполне разумно делать 
голышом (подгузники – не сильно 
фотогеничный наряд), а вот здесь уже 
можно подумать о костюме. Только 
упаси Боже, если это девочка, от акцен-
тирования данного факта с помощью 

платья. В возрасте 6–8 месяцев редкую 
девочку можно с уверенностью отли-
чить по лицу от мальчика. Дети какое-то 
время вне половых различий, и в этом 
мудрость природы. Утрируя в этом 
возрасте половую принадлежность, мы 
неизбежно создаём диссонанс лица 
и костюма, который на фотографии 
превращается в то же самое дурновкусие. 
Разумеется, нет правил без исключений.
Приведённые здесь рекомендации, 

конечно, не универсальны и рассчитаны 
на наши культурные традиции. Увы, 
они не очень развиты пока в плане визу-
альной эстетики. Дизайнерские изыски 
фотопортрета, «на ура» воспринима-
ющиеся продвинутым менталитетом, 
в косном провинциальном сознании 
почти наверняка вызовут недоумение, 
а то и негативную реакцию. Детский 
портрет – ещё более консервативен, 
чем любой другой. Даже его монохром-
ность частенько воспринимается чуть 
ли не как поругание радости детства, 
которая ассоциируется у большинства 
с ярким многоцветием. А уж увидеть на 
портрете половину лица своего ребёнка, 
а то и его отсутствие, мы пока совсем не 
готовы. Но, будем надеяться…

ДЕТИ КАКОЕ-ТО ВРЕМЯ ВНЕ ПОЛОВЫХ 
РАЗЛИЧИЙ, И В ЭТОМ МУДРОСТЬ 
ПРИРОДЫ. 
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ТЕАТР – ДЕТЯМ!
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ДОРОГИЕ 
НАШИ ЧИТАТЕЛИ! 
ПРИХОДИТЕ 
В ТЕАТР! 
ПРИХОДИТЕ 
ВМЕСТЕ С ДЕТЬМИ! 
ПУСТЬ ВАША 
ЖИЗНЬ С КАЖДЫМ 
ДНЁМ СТАНОВИТСЯ 
ВСЁ ИНТЕРЕСНЕЕ!
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Виктор Панков – член Союза дизайнеров России, педагог, активный 
орловский градозащитник, куратор многочисленных выставок, наконец-то 
рассказывает читателям «Пятницы» о своём фотографическом проекте 
«12 стульев». До этого он показывал его лишь фрагментами на различных 
фото- и дизайнерских выставках в Орле и других городах.

СТУЛЬЕВ

Типичная дачная картинка: 
красим домик – льём вокруг на всё что попало))

Став прозрачной арматурой, стул органично 
встроился в городскую среду.

Беленький детский стульчик до 
неузнаваемости изменил масштаб двора, 

в который его скорее всего выставили 
родители своего повзрослевшего чада.
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Возможно, это самый 
первый снимок, 

положивший начало 
большой серии 

о беспризорных стульях. 
Один из нескольких 
дублей, сделанных 

пленочной «мыльницей» Minolta и 
обработанный 

в далёком 1991 г.

Рождённый из дров,  
стул может легко  
(и не раз!) вернуться 
в своё первобытное 
состояние, вновь став 
строительным материалом… 
Физической смерти может 
и не быть, только моральная.

– Какая автостоянка у Трона?!! Я Вас умоляю! 
Двор на улице Матросова.
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Лестничная площадка. Офисное кресло  
и в отставке не перестаёт грезить  
виртуальным пространством.

Эффектные пластиковые стулья Кока-Колы рулят!  
Даже оказавшись на помойке.

Подобное к подобному. Март. Гаражи.
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Один из первых стульев, застигнутых мной под этой ябло-
ней и совместно заснеженной 

с ним. Как жаль, что их не увидит Есенин! 

Рабочее место дежурного по апрелю. 

Карачевская улица 
в Орле – 

непризнанный 
Музей под 

открытым небом. Почти 
в каждом доме здесь свой 

антиквариат, 
и по сломанному 

советскому стулу 
плакать никто 

не станет.
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ЧТО В ИМЕНИ ТЕБЕ 
МОЁМ...
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«ПРЕЗЕНТАЦИОННЫЙ ТУР РОССИЙСКОЙ НЕДЕЛИ ИСКУССТВ В ОРЛЕ»

Всемирный Фонд Искусств совместно с БУКОО «Орловский музей изобразительных 
искусств», при поддержке Управления культуры и архивного дела Орловской области

ПРЕДСТАВЛЯЮТ
Всероссийскую передвижную выставку и Международный арт-проект 

«Российская Неделя Искусств в Орле / Орловская Неделя Искусств»

ОРГАНИЗАТОРЫ:
БУКОО «Орловский музей изобразительных искусств»

Европейский Художественный Союз
Всемирный Фонд Искусств / Фонд «Искусство будущего»

Продюсерский центр «Искусство будущего»

Программа нацелена на ознакомление жителей Орловской 
области с великолепным многообразием и уникальными 

особенностями искусства художников из различных регионов 
России, а также на нахождение новых талантливых орловских 
художников и мастеров и их представление в других регионах 

России в рамках Всероссийской передвижной выставки.

Проект является знаковым событием в арт-пространстве Орла и Орловской области, да-
вая возможность профессионалам и начинающим мастерам искусства заявить широкой 

общественности о своем творчестве.

ОРЛОВСКАЯ НЕДЕЛЯ ИСКУССТВ
МЕЖДУНАРОДНАЯ ПЕРЕДВИЖНАЯ ВЫСТАВКА СОВРЕМЕННОГО ИСКУССТВА



ВЫСТАВКА НОВЫХ ПОСТУПЛЕНИЙ (2007 - 2017) 
ИЗ ФОНДОВ МУЗЕЯ

ЖИВОПИСЬ, ГРАФИКА, СКУЛЬПТУРА, 
ДЕКОРАТИВНО-ПРИКЛАДНОЕ И НАРОДНОЕ ИСКУССТВО

Название и авторство работы:
Мясоедов Григорий Григорьевич (1834 - 1911) 

«Голова мужчины в венке из колосьев». Середина 1880-х годов. 
Холст дублирован на картоне, масло.

с 5 декабря 2017 года по 10 января 2018 года





 5 октября 2017 года Орловский 
государственный академический театр 

им. И. С. Тургенева открывает 203-й 
театральный сезон БЕНЕФИСОМ 
народного артиста России Петра 

Сергеевича Воробьёва. Зрителям будет 
представлен премьерный спектакль 
«ЖИТЬ И УМЕРЕТЬ НА СЦЕНЕ!».  

 Главная роль в музыкальной комедии 
станет для Петра Сергеевича подарком в 

год его 75-летнего юбилея.

 В основу спектакля «Жить и умереть на 
сцене!» положен один из самых известных 
и любимых публикой водевилей «Лев 
Гурыч Синичкин» Д. Т. Ленского. 
Остроумный автор создал весёлую 

пародию на артистическую среду русского театра начала XIX века. 
Прошло немало лет, но сюжет нисколько не устарел, а наоборот, звучит 
очень современно и интригующе. Яркие, острохарактерные образы 
персонажей, простой и милый сюжет порадуют зрителя.
 Старый провинциальный актёр мечтает о главной роли для своей 
единственной дочери, юной и талантливой. Однако в театре ей 
противостоит могущественная примадонна труппы с ужасным 
характером и большими связями. После ряда усилий, интриг и весёлых 
недоразумений талант побеждает, мечта старика сбывается, его дочь 
становится примой, а высокомерная «премьерша» посрамлена вместе со 
своим покровителем.
 Постановку осуществил широко известный орловскому зрителю 
режиссёр Ильдар Гилязев, сценография и костюмы Юлии Гилязовой, 
музыку написал композитор Урал Идельбаев, современные куплеты к 
музыкальным номерам в спектакле сочинила Наталья Захарова.

Билеты можно приобрести: 
online на сайте театра www.theaterorel.ru

в кассе театра (пл. Ленина, 2)
телефоны: 76-16-39, 8-960-654-55-55

время работы с 12:00 до 19:00
выходной день – понедельник
справки по телефону 76-25-46

E-mail: ogat.turgenev@yandex.ru
информация о театре:

theaterorel.ru, vk.com/theaterorel, www.instagram.com/theaterorel

http://www.theaterorel.ru/
mailto:ogat.turgenev@yandex.ru
http://theaterorel.ru/
http://vk.com/theaterorel
http://www.instagram.com/theaterorel
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Интеллектуальная бар-олимпиада

«Неслабо Умные»

На финальную игру мы ждём команды Белгорода, Пушкино, Калуги, Подольска! 
Орёл будут представлять 7 команд по лучшим результатам четырёх игр (из пяти) - 

5 лучших команд и две команды, выбранные по жребию.
Пять игр будут проходить в ресторане «Честер паб»

8 и 22 октября 5 и 19 ноября, 3 декабря. 
Финальная игра Кубка - 17 декабря. 

(в отборочном туре в зачёт идет сумма баллов, набранных в четырёх лучших играх из пяти).

Призовой фонд игры - 10000 рублей!!! 
Приз за первое место - 5000 рублей, за второе - 3000 рублей, третье - 2000 рублей.

Приглашаем всех поучаствовать в отборочном турнире
ВТОРОГО КУБКА «Неслабо умных»! 



27 октября
20:00

Ваша компания может стать Партнёром мероприятия
Условия по телефону 48-69-88

Ресторан
«Фьюжн»

Несерьёзное шоу

для серьёзных людей

Подробности в группе vk.com/standupabazhur

http://vk.com/standupabazhur











